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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13/07/2018 – ore 12.30-13.38 
 
O.D.G.: 

1. Approvazioni verbali sedute precedenti; 
2. Incontri con amministrazione Cermec 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele,  
Paita Marzia Gemma, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci.  
Sono presenti per il Cermec il dottor Giorgi Emanuele, Dott.Stefano Donati e il dottor Bianchi. 
 
Presiede il consigliere Del Nero Daniele e svolge le funzioni di segretario verbalizzante Anna 
Musetti 
Il presidente Del Nero dichiara aperta e regolarmente costituita la seduta e comunica che inzia con 
questa una serie di incontri con le aziende partecipate. Oggi si parlerà del Cermec 
Il dottor Giorgi dice che il bilancio 2017 si è chiuso con un utile di 1.155.000,00 euro con differenza 
tra costi e ricavi di € 1.400.000,00. Nel 2017 sono state portate a perdita alcune voci con recupero 
di imposte anticipate e proventi finanziari. L’anno 2017 ha registrato ricavi inferiori rispetto al 2016, 
il volume dei rifiuti è rimasto uguale ma è cambiato il mix, si collocano nella fascia media dei 
prezzi. Passa a ricordare come vengono trattati i rifiuti. A marzo 2018 si è registrato uno 
sforamento nel limite delle rilevazioni per le emissioni odorose e pertanto l’attività si è fermata per 
un mese e mezzo circa, non sarà facile recuperare l’inattività nel secondo semestre. Sono stati fatti 
interventi sulle canalette e sugli impianti per migliorare l’emissioni odorose. Sottolinea che si tratta 
di impianti tecnologicamente vecchi. 
La consigliera Spattini chiede notizia sulla ripresa del funzionamento. 
Il dottor Giorgi spiega che il 10/06/2018 è ripreso il funzionamento e la prossima settimana ci 
saranno 8 carichi pronti da far partire e inoltre dice che Cermec è in grado di prendere rifiuti dalla 
Liguria e dalla Toscana. A livello complessivo si è registrato un calo di volumi. La regione Toscana 
ha imposto una nuova progettazione e pertanto verranno fatti investimenti che comporteranno 
modifiche strutturali e sostanziali. Si realizzerà un ampliamento del parco di maturazione anche 
perché se non si dovessero fare la Regione potrebbe revocare l’autorizzazione. Per le gare si 
appoggeranno alla CuC comunale e si tratterà di un bando da circa 3.000.000 di euro 
Il presidente Del Nero dice che nell’ultima riunione si era parlato di limitazione da parte della 
regione toscana per quanto riguarda i rifiuti dalla Liguria. 
Il dottor Giorgi dice che il contratto con la Liguria scadrà i primi di agosto 
La consigliera Andreazzoli chiede quali sono stati i conferimenti nel 2016,2017 e 2018. Il dottor 
Giorgi risponde che nei primi sei mesi i rifiuti indifferenziati sono stati 36.660  e circa 9000 tonellate 
in meno rispetto al 2017 
 La consigliera Andreazzoli chiede qual è la tariffa applicata dalla Liguria. 
Il dottor Giorgi risponde 150. 
La consigliera Andreazzoli chiede l’indifferenziata per il triennio 2016-2015. 
Il dottor Giorgi risponde 86000 ton circa nel 2016, 84.000 nel 2017 e 97000 nel 2015 
La consigliera Paita chiede come sta andando la procedura del concordato 
Il consigliere Vannucci dice che lo capiranno in altra sede se la società non guadagna, Se non 
quadrano i conti aumenteranno le tariffe 
La consigliera Paita osserva che per chiudere in pareggio o utile o aumentano i volumi o 
aumentano la tariffa. 
Il dottor Giorgi risponde di si. Ricorda che l’impianto Cermec non nasce per l’indifferenziata ed è un 
impianto non efficientissimo 
La consigliera Paita chiede se si possono fare investimenti nella fase del concordato. 
Il dottor Giorgi risponde di si infatti sono previsti in bilancio. 
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Il presidente Del Nero chiede informazioni in merito ai percorsi di educazione civica 
Il dottor Giorgi risponde che si è incontrato con l’assessore Scaletti per puntare sulle scuole. 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 13.38 dichiara chiusa 
la seduta. 
 
La segretaria verbalizzante 
   F.to Anna Musetti 

Il presidente della 2^ commissione 
F.to Daniele Del Nero 


